

**Le 23 novembre 2018**

1 page

**DESTINATAIRES :**

- AUX MEMBRES DU BUREAU
- AUX MEMBRES DU CONSEIL

*Le Président*  
**Dr Jean-Paul ORTIZ**

**Objet : CONFIDENTIEL +++ - Conférence Nationale des URPS**

Mesdames, Messieurs les Membres du Conseil,  
Cher(e)s Ami(e)s,

La Conférence Nationale des URPS vit des moments compliqués en raison d'un débat interne sur ses missions.

La CSMF reste attachée à un rôle technique de la CN URPS et rejette l'idée qu'elle puisse avoir un rôle politique national, ce qui serait incompatible avec le rôle des syndicats représentatifs nationaux.

En conséquence, je vous demande de prendre position fermement contre cette proposition visant à faire jouer à la CN URPS un rôle politique, lors de vos Bureaux ou Assemblées générales des URPS.

Un toilettage des statuts de la CN URPS peut se concevoir, accompagné d'une évolution éventuelle de la gouvernance, en restant compatible avec ce qui doit être la mission de la CN URPS : un rôle strictement technique et d'échanges entre les URPS. Ceci est l'affaire de la CN URPS.

Je vous remercie de distribuer ce courrier aux élus de votre URPS.

Je compte sur vous.

Bien amicalement,  
Jean-Paul ORTIZ  
Président